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«Обеспечить 

абсолютную 

легитимность»

В Свердловской 
области во время 
проведения 
президентских 
выборов усилят меры 
безопасности

Повышение уровня 
общественной безопасности 
и обеспечение легитимности 
на президентских выборах – 
ключевые задачи, 
которые ставит губернатор 
Свердловской области 
Евгений КУЙВАШЕВ. Об этом 
на координационном 
совещании по обеспечению 
правопорядка 
в Свердловской области 
заявил заместитель главы 
региона Азат САЛИХОВ.

– Наша задача – 
обеспечить абсолютную 
легитимность и безопасность 
выборов на всех этапах: 
от подготовки до подведения 
итогов. Избирательная 
кампания должна пройти 
спокойно и удобно 
для уральцев, послужить 
сплочению нашего общества. 
Каждому жителю региона 
должна быть предоставлена 
возможность сделать свой 
выбор, в какой бы жизненной 
ситуации он ни оказался 
и где бы ни находился. 
Разумеется, только при 
строгом соблюдении всех 
правовых норм и требований 
безопасности, – сказал 
заместитель главы региона 
Азат Салихов.

Особое внимание 
необходимо уделять вопросу 
голосования в отдаленных 
и труднодоступных районах 
Свердловской области.

Голосование за Президента 
Российской Федерации 
продлится три дня: с 15 по 17 
марта 2024 года. Избирательная 
комиссия Свердловской области 
сформировала почти 2,5 тысячи 
участковых комиссий, в 
том числе временные – 
в медучреждениях, 
следственных изоляторах, 
на железнодорожном вокзале 
Екатеринбурга и в аэропорту 
Кольцово. В целях безопасности 
УИКи будут оснащены металло
искателями, переносными 
металлодетекторами, 
видеорегистраторами. 
Также будет организована 
круглосуточная охрана объектов 
выборов. На территориях, 
прилегающих к помещениям 
избирательных комиссий, 
организуют дополнительную 
охрану общественного  
порядка.

Сергей РЫБАКОВ 

«Поезд здоровья» 
поедет к Черному морю
Около пяти тысяч свердловских ребят смогут бесплатно отдохнуть нынешним летом в Анапе 

За время реализации проекта «Поезд здоровья» возможность отдохнуть на Черном море получили почти 22 тысячи свердловских школьников
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Михаил БАТУРИН

В Законодательном Собрании 
прошла презентация 
социального проекта «Поезд 
здоровья»–2024. Проект 
реализуется с 2011 года 
при поддержке губернатора 
Евгения КУЙВАШЕВА, 
курирует его лично 
председатель Заксобрания 
Людмила БАБУШКИНА. 
Благодаря ему нынешним 
летом 4 657 свердловских детей 
и подростков смогут отдохнуть 
в санатории на Черном 
море – на эти цели в бюджете 
региона предусмотрены 
425,5 миллиона рублей.

Свердловских школьников 
на Черноморском побережье 
уже в тринадцатый раз примет 
корпус «Сокол» детского сана-
торно-оздоровительного комп-
лекса «Жемчужина» в Анапе. 
В  комплексе есть собственный 
пляж с навесами протяженно-
стью 720 метров, столовая, где 
организовано пятиразовое пи-
тание, медицинский блок, осна-
щенный современным оборудо-
ванием.

Проект «Поезд здоровья» ре-
ализуется с 2011 года совмест-
но со Свердловской железной 
дорогой (филиал ОАО «РЖД»), 
при содействии региональных 
министерств образования и мо-
лодежной политики и здраво-
охранения, областной федера-
ции проф союзов. За это время 
возможность отдохнуть на Чер-
ном море получили около 22 
тысяч ребят. 

– В 2011 году Анатолий Пе-
трович Сухов, мой заместитель 

в то время, выступил с идеей по 
организации отдыха свердлов-
ских детей на Черном море. За 
первый сезон на «Поезде здоро-
вья» в Анапу отправились 548 
юных уральцев. Ребятишки оз-
доровились, накупались в мо-
ре. Им очень понравилось. Про-
ект с каждым годом стал рас-
ширяться. Показательным стал 
2023 год, когда за сезон на «По-
езде здоровья» на Черноморское 
побережье отправились 4  437 
детей. На заседании оргкоми-
тета мы обсудили подготовку к 
следующему сезону, чтобы дети 
смогли и в 2024 году отдохнуть 
на Черном море. Планируется, 
что в нынешнем году на «Поез-
де здоровья» отправятся в Ана-
пу уже 4 657 детей, – рассказала 
председатель Заксобрания Люд-
мила Бабушкина.

«Поезд здоровья» будет пе-
ревозить юных свердловчан на 
восьми железнодорожных со-
ставах. Школьников сопрово-
дят сотрудники Управления на 
транспорте МВД России по Ур-
ФО, вожатые и медработники. 

Каждый поезд состоит из одно-
го штабного и 13 плацкартных 
вагонов и трех вагонов-рестора-
нов. На реализацию проекта в 
областном бюджете предусмо-
трены 425,5 млн рублей (в 2023 
году – 350 млн рублей). В про-
шлом году путевки на отдых в 
«Жемчужину» во внеочередном 
порядке предоставлялись детям 
участников специальной воен-
ной операции. В нынешнем году 
таких ребят будет около 80 про-
центов, кроме того, среди тех, 
кто поедет на море, дети, нахо-
дящиеся в трудной жизненной 
ситуации, а также победители и 
призеры олимпиад, конкурсов и 
фестивалей.

С благодарственным сло-
вом к организаторам проекта 
обратились Светлана Калино-
горская и Наталья Моисеева, 
чьи мужья сейчас принимают 
участие в СВО. На торжествен-
ное мероприятие они пришли 
с детьми.

– Сегодня хочу сказать спаси-
бо нашему губернатору, прави-
тельству и лично Людмиле Ва-

лентиновне за возможность, ко-
торую вы дарите нашим детям. 
Отдых и оздоровление на мо-
ре действительно очень ценны. 
Моя дочка с инвалидностью, мы 
должны каждый год ездить на 
лечение. Это огромные средства 
для семейного бюджета, а благо-
даря проекту мы можем это сде-
лать бесплатно, – поделилась 
Светлана Калиногорская.

– В прошлом году нам по-
счастливилось быть участника-
ми этого прекрасного проекта, 
и за это я благодарна всем орга-
низаторам. Я – заведующая дет-
ской библиотекой, сама рабо-
таю с детьми, и знаю, как слож-
но бывает их организовать. В 
проекте «Поезд здоровья» все, от 
этапа сбора документов до воз-
вращения детей домой, органи-
зовано на самом высоком уров-
не, – добавила Наталья Моисее-
ва.

В «Жемчужине» для детей 
проходит большое количество 
встреч с интересными людьми, 
патриотических акций, конкур-
сов и фестивалей. В 2023 году по-
бедителями фестиваля детского 
творчества «Жемчужина» ста-
ли ребята из Дворца детского и 
юношеского творчества Нижне-
го Тагила, которые заняли пер-
вые места в нескольких номи-
нациях. На презентации проек-
та они выступили с концертной 
программой и вручили взрос-
лым, которые организовывали 
для них такую запоминающу-
юся поездку, подарки, сделан-
ные их сверстниками из студий 
нижнетагильского Дворца твор-
чества.
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Председатель Законодательного Собрания Людмила Бабушкина получила 
от ребят из Нижнего Тагила подарки, которые они сделали своими руками


